



En 4T debemos dar ejemplo, dice CSP sobre uso de helicóptero

La presidenta Claudia Sheinbaum dijo que los integrantes de la cuarta transformación deben predicar con el ejemplo, luego de que los diputados **Ricardo Monreal** y Pedro Haces usaran un helicóptero para transportarse.

Durante su mañanera, la Mandataria dijo que los políticos de su movimiento no deben de comportarse con el dispendio de recursos públicos, pero concedió que el vehículo utilizado por el líder de la bancada morenista y el jefe sindicalista fue por cuestiones prácticas.

"Pues es una decisión de él, yo he siempre he pensado que nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad y que no debe haber Gobierno rico con pueblo pobre, entonces no es una, creo, esa es la manera en que nos comportamos y creo que todos debemos de dar un ejemplo.



"A veces, también, y se aclaró ayer, porque es importante, porque no es el uso de recursos públicos, sino el helicóptero particular que, bueno, realmente no sé de quién es, que se utilizó en particular por tenerse que mover rápido de un lugar a otro, pero en general, todos los que pertenecemos a la cuarta transformación, pues tenemos que dar ejemplo", dijo. Sheinbaum insistió en que Monreal debe explicar por qué usó el helicóptero y le pareció gracioso que el zacatecano haya optado ayer por transportarse en una moto, tras salir de una reunión con la Mandataria, quien recibió a legisladores de la 4T y aliados en Palacio Nacional.

"En particular, el uso del helicóptero de Ricardo (Monreal) ese día, pues, lo tendría que explicar, creo que ayer se movió en motocicleta, lo vi ayer en sus redes sociales", dijo entre risas.

Tanto Haces como Monreal han minimizado el caso, incluso el primero dijo que se trata de una herramienta de trabajo.

https://www.reforma.com/en-4t-debemos-dar-ejemplo-dice-csp-sobre-uso-de-helicoptero/ar2907676?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional